



Impressionen der ersten Schulwochen

Die Jugendlichen der 1. Klassen wirken auf uns motiviert und fröhlich. Das längere konzentrierte Arbeiten fällt vielen aber noch schwer. Wir sind daran, Lernatmosphären zu schaffen, die vertieftes Lernen ermöglichen. Unsere Lehrpersonen werden in den nächsten Wochen das Einhalten von Grundregeln bei Wortmeldungen im Unterricht gezielt einfordern.

Verhaltensveränderungen brauchen Zeit und müssen über einen längeren Zeitraum eingeübt werden. Wir sind zuversichtlich, dass mit entsprechendem Training konzentrierte Lernsettings besser stattfinden können.

Bei den älteren Schülerinnen und Schülern stellen wir in verschiedenen Klassen eine erfreuliche Entwicklung hin zum konzentrierten Lernen fest. In den 3. Klassen freuen sich schon viele Jugendliche über die gefundene Lehrstelle oder sie sind fleissig am «Schnuppern».

«Hesch Medie im Griff?»

Alle Kinder der 1. Klassen besuchen im November/Dezember einen halbtägigen Workshop zu diesem Thema im Jump-in. Die Schulsozialarbeiterin und Lehrpersonen begleiten die Klassen.

Termine



Elternworkshop 1. Klassen

«Gemeinsame Wege im
Medienlabyrinth»

Donnerstag, 14. November 2024.
19.00 Uhr Aula PS Weiden



Informationsabend für interessierte Eltern der 2. Klassen

«Weiterführende Schulen»

Dienstag, 5. November 2024
19.30 Uhr, Evangelisches
Kirchenzentrum

Was uns beschäftigt



Handys

Das Thema «Handy - Regeln an Schulen» wird momentan breit diskutiert. In der OS-Weiden ist es uns wichtig, dass die Jugendlichen hier konzentriert arbeiten können und sich echt begegnen. Darum verbieten wir den Jugendlichen den Gebrauch des Handys auf dem Pausenareal und im Schulhaus während den Unterrichtszeiten.

Ausnahme: Die Lehrpersonen setzen das Handy punktuell im Unterricht ein.

Bereit sein zum Lernen

Es fällt uns auf, wie viele Jugendliche müde sind in der Schule. Viele sind abends lange am Chatten, Tiktok-Videos schauen usw.

Unsere Empfehlung an Sie zum Schutz der Jugendlichen: Keine Handys oder Laptops im Schlafzimmer.